

## **Fallece niña de 6 años por influenza en la región del Ñuble**

El Servicio de Salud del Ñuble informó del fallecimiento de una niña de 6 años por un cuadro de influenza A. El deceso se produjo en el Servicio de Urgencia Rural del Cesfam de San Nicolás, la madrugada del martes. Previamente, la menor fue atendida en el hospital de San Carlos, donde se confirmó que tenía influenza. "Dada su condición clínica, se le indicó continuar el tratamiento en su hogar, y volver al centro de salud si los síntomas se agravaban", informó el servicio de salud. La menor efectivamente empeoró. Así lo confirmó el director del Cesfam de San Nicolás, Sebastián Jara, quien explicó que "el padre (de la menor) consulta nuevamente a las 00:00 horas, con sintomatología muy aguda, cuando ya la paciente venía inconsciente, cianótica, y dando por resultado -después de todos los intentos que hizo el SAMU y el Cesfam- con el fallecimiento de esta menor alrededor de las 2 AM".